

PLÁSTICO. LA PRIMERA FASE SERÁ EJECUTADA EN UN PERÍODO DE TRES AÑOS E INICIARÁ EN OMOA

Presentan proyecto "Caribe circular"

Kevin Mercado

kevin.mercado@laprensa.hn

El objetivo de la iniciativa es prevenir la entrada de plásticos en los mares de la región

El tercer día de la Semana de la RSE y la Sostenibilidad fue el marco para presentar el proyecto *Caribe circular*, que buscará reducir el ingreso de miles de toneladas de plástico al mar Caribe. La iniciativa es financiada por el Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo de Alemania (BMZ por sus siglas en inglés) y tendrá ejecución en Centroamérica y el Caribe.

Será implementada por fases, culminando la primera de ellas en 2023 y la próxima arranca en 2024. El objetivo principal es prevenir la entrada de residuos plásticos en los mares de la región, donde se estima que cada año van a caer 320,000 toneladas de desechos de este tipo.

Rafael Valladares, asesor técnico de la Cooperación Alemana en Honduras para este proyecto y quien es uno de los expositores en la Semana de RSE, dijo que la

cantidad de desperdicios plásticos que llegan a los ecosistemas marinos de Centroamérica pudo haber aumentado con la pandemia, tomando en cuenta el incremento en el uso de equipo de protección como guantes de látex. Valladares resaltó que la entrada anual de estos residuos se redujo en más de 1,000 toneladas en cinco regiones piloto donde se desarrolló el proyecto.

"Buscamos resultados, entre ellos que se establezca un intercambio regional sobre desafíos y soluciones para prevenir la basura, asimismo, reforzar las capacidades del sector privado para prevenir y valorar los residuos", refirió el expositor.

Esteban Gracias, oficial sénior de asuntos económicos de la embajada de los Países Bajos para América Central, explicó la importancia de que los Gobiernos del istmo promuevan la economía circular, que aboga por utilizar la mayor parte de materiales biodegradables posibles en la fabricación de bienes de consumo para que estos puedan volver a la naturaleza sin causar daños medioambientales al agotar su duración.



INTERVENCIÓN. Omoa será el primer municipio del país donde se implementará el proyecto "Caribe circular".

Unah-vs gradúa a más de 600 nuevos profesionales

CEREMONIA. Es la primera entrega de títulos que hace la institución en lo que va del año

Más de 600 nuevos profesionales de las diferentes áreas del conocimiento recibieron ayer su título de graduación por parte de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras en el Valle de Sula (Unah-vs).

Los universitarios son de las carreras de Pedagogía, Ingeniería Civil, Administración de Empresas, Odontología, Periodismo, Psicología, Derecho, entre otras. Es la primera ceremonia de graduación que la institución realiza en lo que va del año y se esperan al menos dos procesos más en lo que resta de 2021. Las fechas serán publicadas previo a los actos.

La entrega se desarrolló de forma ordenada a partir de las 8:00 am y respetando todas las medidas de bioseguridad tanto para entrar como para estar en el campus.

Contaminación en Centroamérica

Un informe demuestra que el 21% de los desechos que llegan a las aguas marinas del istmo son de material plástico, de este porcentaje el 35% son de un solo uso; es decir, que pudieron haber sido reutilizadas o recicladas para evitar la contaminación.

22%

de los hogares de Centroamérica lanzan los residuos en vías fluviales, según un informe elaborado por el Banco Mundial en 2019.



Aviso de Licitación Pública Nacional MSPS/GPSMU-01/2021

La Municipalidad de San Pedro Sula, por este medio **INVITA** a todas las empresas legalmente constituidas, dedicadas al Suministro, de equipos de seguridad vial y peatonal, a participar en la Licitación Pública Nacional, para:

PROYECTO: MSPS/GPSMU-01/2021 "SUMINISTRO DE EQUIPO DE SEGURIDAD VIAL Y PEATONAL (TRAFITAMBOS Y CONOS DE SEÑALIZACIÓN)"

El proyecto será financiado con Fondos Municipales. Las empresas interesadas podrán retirar los Pliegos de Condiciones en la Oficina Normativa de Contrataciones y Adquisiciones, a partir de la publicación de este aviso hasta el viernes 18 de junio de 2021, previo pago de **DOS MIL QUINIENTOS LEMPÍRAS (L.2,500.00), No Reembolsables**. A tal efecto habrá de solicitar su recibo en Oficina Normativa de Contrataciones y Adquisiciones (ONCA), y realizar su respectiva cancelación en una Agencia Bancaria Autorizada.

Los interesados deberán mandar solicitud de interés en papel membretado de la Empresa, firmada y sellada por una persona debidamente autorizada. La nota deberá incluir datos actualizados de la Empresa para poder establecer contacto con la misma (Dirección exacta, teléfonos fijos, fax, correo electrónico y nombre de la persona contacto) acompañado de cualquier medio electrónico de almacenamiento, para la entrega de la información correspondiente.

El período de consultas será a partir de esta publicación hasta el día viernes 18 de junio de 2021; para recibir aclaraciones a más tardar el lunes 28 de junio de 2021. Las consultas o solicitudes deberán ser enviadas por escrito, en papel membretado, a la Oficina Normativa de Contrataciones y Adquisiciones, identificando la Licitación **MSPS/GPSMU-01/2021 "SUMINISTRO DE EQUIPO DE SEGURIDAD VIAL Y PEATONAL (TRAFITAMBOS Y CONOS DE SEÑALIZACIÓN)"** Favor abstenerse de enviar consultas después del 18 de junio de 2021 a las 4:00 p.m.

La Apertura de Ofertas se realizará en acto público el **lunes 5 de julio de 2021 a partir de las 10:00 a.m.**, en la Oficina Normativa de Contrataciones y Adquisiciones, Municipalidad de San Pedro Sula, ubicada en Edificio La Plaza local 4A, 2da. Ave., entre 1ra y 2da calle N.E., Barrio Barandillas, San Pedro Sula, Cortés, Honduras.

ARMANDO CALIDONIO ALVARADO
ALCALDE MUNICIPAL

DORIS AMALIA DIAZ VALLADARES
SECRETARIA MUNICIPAL

Oficina Normativa de Contrataciones y Adquisiciones Edificio La Plaza, Local 4A, frente a Ferrocarril Nacional, 2da Avenida, 1ra-2da Calle N.E.
Telefax: 2552-0518, correo electrónico: licitaciones.msps@sanpedrosula.hn